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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
Zwischenlager für gefährliche Industrieabfälle in H emelingen 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
 
Trifft es zu, dass der Senat die Zulassung eines Zwischenlagers für gefährliche 
Industrieabfälle in der Nähe der Wohnbebauung in Hemelingen für genehmigungsfähig 
hält? 
 

Ist dem Senat bekannt, dass es bereits heute Überkapazitäten für entsprechende 
Zwischenlager in Bremen gibt und daher ein Tourismus von gefährlichen 
Industrieabfällen bei Genehmigung des Zusatzstandortes zu befürchten ist? 

 
 
 

Frank Imhoff,Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 
 
 
 


